



Association de développement culturel en Montagne Noire

Bien le bonjour à vous, qui venez voir nos spectacles, emmenez les enfants, nous soutenez ou juste appréciez notre action culturelle en Montagne Noire !

On ne vous écrit pas souvent, mais là, c'est important.

L'Eau Vive s'engage depuis 28 ans déjà pour infuser de la culture dans nos têtes, pour promouvoir les artistes et impulser des carrières dans les métiers des arts vivants, et aujourd'hui, nous sentons que nous sommes à un tournant, pour tout un tas de raisons.

Alors on vous sollicite, exceptionnellement, pour nous témoigner votre soutien. Juste un petit mot, ou un long discours, cette semaine, en retour de ce message, pour nous mettre du baume au cœur et pour mesurer ce que nous vous apportons. Dites nous tout, que vous soyez contents ou déçus, pour nous dire de continuer ou de tout changer, pour partager vos idées et vos envies pour demain.

Vous pouvez répondre à ce mail parlonsdeleauvive@gmail.com ou nous envoyer un courrier à l'adresse ci-dessous.

Merci infiniment de ce petit mot qui nous sera d'une grande aide.

Le bureau de l'Eau Vive,